



2 de abril Día mundial de Concienciación sobre el Autismo

Desde el CEIP Reyes Católicos y con motivo del día 2 de abril Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, queríamos proponeros el siguiente reto:

¡INOS VESTIMOS TODOS DE AZUL!



Cada alumno o alumna que quiera participar, deberá ponerse una prenda de vestir azul, hacerse una foto y subirla al canal de Telegram del colegio: [CEIP REYES CATÓLICOS MELILLA](#) y todas vuestras fotos, las subiremos al facebook del colegio para mostrarles nuestro apoyo. Escogemos el azul porque es el color que representa a las personas que tienen autismo. Además os proponemos que salgáis con un folio donde escribáis un mensaje para l@s niñ@s que tienen autismo y ya que en estos días también se tienen que quedar en casa y eso supone un cambio de rutinas, que es difícil de entender.

Podéis escoger entre las siguientes palabras o dibujos:



#somosazules #unidos #animo #2deabril
#reyescatolicosmelilla

Podéis enviar las fotos e imágenes hasta en mismo día 2 de abril, tod@s unid@s, conseguiremos que no sean invisibles y no se sientan sol@s.

Gracias a tod@s por vuestra colaboración.